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令和３年度二葉祭体育部門前日に、オンラインで行われた『決起集会』(生徒会主催)で、競技運営部門長の
植松 凛さんが全校に呼びかけた言葉です。

この日は各クラスで学級旗を片手に、カメラに向かって決意を表明し意気をあげました。

９月２４日(金) 二葉祭体育部門 開祭！９月２４日(金) 二葉祭体育部門 開祭！
まさに体育日和となったこの日、北東中グランドにはたくさんの歓声があふれました！
開祭式では小椋百花会長の開祭宣言に続き、スローガン掲揚、聖火リレー、聖火点火と目を見張る生徒会の演

出で、オープニングを盛り上げてくれました。そして今回、初の挑戦となったドローン空撮による学級の表現を行いま
した。どのクラスも工夫して写真に収まりました。

競技は長縄・短縄跳び、台風の目、そして学級対抗全員リレーの３種目を行い、バネのように弾む姿がたくさん見
られました。大きな声を出さない、距離をとる、道具の共用は軍手で行うなど感染症対策に留意しての実施となりま
したが、全生徒が全力で競技に臨みました。仲間に思いをはせながら声を掛け合い、はつらつと体を動かす姿には
感動を覚えました。

今年度の二葉祭は、コロナ禍の影響から当初の日程や計画を変更し、過去の二葉祭と比べれば練習期間は短
く、また種目も縮小しての実施でした。来賓や保護者の皆様にもご覧いただくことができませんでした。しかし｢青瞬
～あくなき挑戦｣のスローガンのごとく、挑む気持ちと最大の工夫で大成功を収めたと感じました。
コロナ禍で学校行事の根本的な意義や意味が問われていますが、目標に向かって全力で取り組むこと、仲間を

思いやり協力し合うこと、みんなで一つのものを創りあげていくことなどの大きな価値を、あらためて強く認識させて
くれる一日となりました。

二葉祭は１１月の文化部門につづきます！

今年は、練習期間が短い中、クラス一丸となって練習に取り組んで来たと思います。

本番ではその成果が発揮できるよう、頑張りましょう。

また、私たち競技運営部門員は本番にむけ取り組んできましたが、みなさんが笑顔で、

そして怪我無く全力で頑張ることができるかは、皆さんの協力なしでは実現できません。

全校生徒が心をひとつに、お互いのことを思いやり、頑張りをたたえあい、

無事に終われるようご協力をお願いします。

笑顔で楽しく! 最高の宝物になるよう、みんなで頑張りましょう!!

10月上旬、 HP に二葉祭

ギャラリーをオープンしま

す。詳細はメールで。
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８月２７日、１学期末には思いもよらなかった A･B ２グループに分散しての始業式を迎えました。 GoogleMeet を
使ってオンラインによる式となったので、生徒のみなさんは人数が半分になった各教室で静かに話を聞くというスタ
イルでした。コロナ禍以前の２学期始業式といえば、体育館内とはいえ汗を流しながら熱中症に配慮して実施して
いたものです。蒸し暑い体育館を出るとホッとすると同時に、｢２学期が始まったんだ｣と実感しながら各教室に向か
った記憶があります。そんな始業式が懐かしく思い出される１日でした。
8月30日から２週間の分散登校期間を経て、９月１３日から通常日課が始まりました。２学期の再スタートです。

あるべき姿の北東中が戻ってきました。この間、学校日直になった先生方が、学校日誌にこんなコメントを残してい
ました。思いが少しだけ伝わるでしょうか。

見方を変えると２学期が緩やかな助走からスタートしたとも言えます。むしろ無理なく学校生活に戻ることができ
たという生徒のみなさんもいることでしょう。 １０月からはエンジン全開です。 R3年度の後期が充実した学校生
活となるよう精一杯取り組んでいきましょう！

STEAM教育とは？STEAM教育とは？
この言葉を聞いたことがありますか？ 近い将来、 AI(人工知能)が人間の仕事を代替してしまうかもしれないと

いわれていますが、そんな時代に必要な力を伸ばすのがこの『 STEAM 』という考えであり、これは文科省の提言な
どでも取り上げられ話題となっています。 S は《 science 科学》、 T は《 technology 技術》、 E は《 engineerring 工
学》、 A は《 art アート》、 M は《 mathmatics 数学》の頭文字ですが、注目すべきはやはり AA 。ここでいう ART とは
人文科学、社会、言語などを含む教養と理解されていますが、ここではあえて芸術と言いたい！

AI が苦手な創造性、新しいものを生み出す力こそ、これからの時代に必要なものと考えるからです。豊かな発想
力、創造力を身につけるべく、たくさんアートアートに触れる機会をもちましょう！ 芸術の秋です！

《 The Koucho gallary 》《 The Koucho gallary 》 （ぜっこうちょーぎゃらりー）（ぜっこうちょーぎゃらりー）登場登場
校長室前の壁面にお目見えしました。美術の教科書に掲載されるような作品から

ちょっと面白い作品まで、少しずつ紹介していきます。

是非校長室前を散歩してください！！

８／27 本日から生徒が分散で登校し2学期が始まりました。生徒達も元気な様子で安心しました。
８／30 久しぶりの授業でしかも人数も半分ということで戸惑った先生方も多かったのではないかと思

います。そして明日も月曜です。
８／31 少人数でゆったりとした2学期のスタートは良いが、これが長くなると授業時数が心配になりま

す。
９／１ 分散登校で生徒達はさみしさを感じているが人数が少ないなりのよさを生かしながらみんなで

協力して生活していきたい。
９／２ 分散登校に生徒達も慣れてきた面もあってか、一昨日よりは元気そうな印象であった。とはい

え、さみしさを感じている雰囲気や様子も見られた。
９／６ 分散登校にも生徒もやや慣れてきた感じがしますが、コロナの状況で来週から一斉登校できる

のか不安です。
９／７ 生徒のタイム君から｢早くみんなに会いたい｣｢クラスのみんなと活動したい｣という声が多くあ

る。あと一週間でまん防があけることを願っています。
９／８ 分散登校中ですが生徒達も落ち着いて過ごしているように感じます。早くまん防が終わり、全校

生徒が登校してほしいと思います。
９／９ A グループにとっては分散登校最終日でした。“雲外蒼天”今日の天気のように困難を乗り越

えた先には明るい未来があると信じて生徒とともにがんばりたいです。
９／１０ 週明けから全員登校で学校再開の見込みとなり、2学期が本格的に始まる気分です。気を引き

締めて生活していきたいと思います。
９／１３ 今日から全員登校が始まりました。うれしそうに話をする生徒達を見てより一層やる気が湧いて

きました。二葉祭に向けて一丸となってがんばりたいと思います。

第1回は『ワイエス』

《アメリカ》


